

Event 1 Suro, MDMC Karanganyar terjunkan team medis dan keamanan di Gunung Lawu

Sabtu, 01-10-2016



Tim SAR MDMC Karanganyar berpose sebelum disebar ke titik-titik pengamanan pendakian lawu 1 Muharam 1438 H

Karanganyar, Sabtu, (01/10/2016). - Tradisi "naik gunung malam 1 suro" sudah berjalan bertahun-tahun sampai dengan sekarang, khususnya warga yang akan naik dan menyambut 1 suro di puncak gunung Lawu. Kegiatan ini membuat relawan SAR MDMC Karanganyar tergerak karena panggilan kemanusiaan.

Sekitar 25 personil taruna MDMC Karanganyar yang terdiri dari SAR dan medis (dokter dan perawat) dari PKU Muhammadiyah Karanganyar mengamankan pendakian malam satu muharom yang biasanya dipadati oleh banyak pendaki. Gunung Lawu adalah gunung yang setiap harinya dipadati oleh pendaki dari berbagai daerah, apalagi di hari hari tertentu seperti hari libur yang bertepatan pada tanggal 2 Oktober esok.

Untuk mengantisipasi banyaknya pengunjung dan keamanannya, pihak Perhutani BKPH Lawu Utara, Polsek Tawangmangu beserta AGL pecinta alam Lawu bekerjasama dengan LPB/MDMC Karanganyar dan potensi medis nya untuk membeck up jalannya kegiatan tersebut dari tanggal 1-3 Oktober 2016 yang berposko di Cemoro Kandang Karanganyar Jawa Tengah.

Tim berangkat dari pagi menuju Gunung Lawu untuk mempersiapkan di setiap posnya guna memantau arus pendakian yang biasanya memadati di hari libur muharram. "Gunung lawu ada 6 Pos pendakian setiap pos di isi 3 personel MDMC dan satu medis guna memberikan pelayanan bagi pendaki yang membutuhkan bantuan, termasuk apabila ada kondisi emergency di lapangan, ucap Faris selaku koordinator lapangan di posko Cemoro Kandang.

Harapannya setiap pendaki wajib membawa peralatan saffety untuk menjaga dirinya masing masing atau rombongan, walaupun ada tim yang akan disiagakan disetiap pos nya. Agar hal hal yang tidak di inginkan tidak terjadi, apalagi hujan sudah sering mengguyur khususnya wilayah Tawangmangu dan di sekitar lereng Lawu. Tentunya kondisi yang extream harus diantisipasi sebelumnya sebelum melakukan pendakian. (MPI PDM Kra - by MDMC).